



Besuch der Gemeindebücherei Holzkirchen



Die Klasse 1b besuchte im Mai im Zuge ihrer intensiven Lesewochen das erste Mal die Gemeindebücherei Holzkirchen.



Der Besuch der Bücherei war ein voller Erfolg. Nach einem freundlichen Empfang durch das Büchereiteam erhielten die Kinder eine kindgerechte Einführung in die Nutzung der Bücherei. Dabei lernten sie, wie man Bücher ausleiht, wo man bestimmte Themen findet und wie man sich in einer Bücherei verhält.



Anschließend wurden die Kinder in Kleingruppen aufgeteilt und haben an verschiedenen Stationen Aufgaben und Experimente durchgeführt. Den krönenden Abschluss machte schließlich das Bilderbuchkino. Die Bücherei war für die Schülerinnen und Schüler jedenfalls ein spannender Ort voller Geschichten und Abenteuer!

